
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck informierte die Ausschussmitglieder darüber, dass zwar rd. 15,5 Mio. Euro 

übertragen werden, jedoch davon bereits rd. 11 Mio. Euro durch vertragliche Verpflichtungen aus 

dem Vorjahr gebunden sind.  


